

INSTITUTO AGROECOLOGICO DE EDUCACION BILINGÜE
FRAY DOMINGO DE VICO
SANTA MARIA CAHABON ALTA VERAPAZ

Canela

La canela es cultivada con fines comerciales. Es una planta perenne que empieza a producir después de los tres a cuatro años. Es una planta que es bastante resistente a las sequias y no muy exigente en lo que se refiere a los suelos y materia orgánica. Es de crecimiento y recuperación rápido después de las cosechas. En nuestra experiencia la estamos cultivando en forma de asocio con otros cultivos.

Dificultades que muestra el cultivo es el ataque de insectos (sompopos) y que no se puede cosechar en cualquier época para no perder su calidad. En las comunidades también no hay suficiente capacidad para tener la mejor calidad en la cosecha. Por medio de la planta de procesamiento se obtiene un mejor precio en la venta lo que es un logro. Se está trabajando en la forma adecuada de la cosecha con el conocimiento y las experiencias que tienen los agricultores en las comunidades y personal de la FFDV para mejorar la calidad, y poder obtener mejores ingresos a la hora de vender el producto.

Arnulfo Velasquez
Técnico de campo y docente en materia de
Agroecología
bladivel@yahoo.es
Tel. 00502 58311428

